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PARTICIPANTES

Cintia Monteiro de Barros, Américo de Araújo Pas tor J�nior, Celia Yelimar Palmeiro Q�intana, PabloRodrig�es Gonçalves, Carlos Frederico Del�q�iG�rgel, Pâmella Cristina Soares Santana, AmandaSoares Miranda, Rodrigo Lemes Martins, DanielVasconcelos de Mello, Fabio Di Dário.

ASSUNTOS

1 – Com�nicação da Presidente do CD do NU PEM/UFRJ;
2 – Com�nicação dos conselheiros;
3– Homologação da nova disciplina do PPGMCF(Fisiologia do Exercício e do esforço físico);
4– Homologação de candidat�ra de Caio Felipede Ara�jo Ribas Cheohen do Programa de Pós Grad�ação M�lticêntrico em Ciências Fisiológi cas PPGMCF, Orientadora: Man�ela Leal da Silvaao programa instit�cional de pós do�torado daUFRJ  PIPD;
5– Apreciação da destinação de gabinete pela co missão de espaço ao prof. Marinaldo Pacífico Ca valcanti Neto;
6– Apreciação sobre as propostas de ações de ex tensão:Boas práticas em estúdios de perf�ração: desenvol vimento, análise e div�lgação de protocolos de bi osseg�rança;Diversiphycos  Ed�cação Ambiental sobre a Impor tância das Algas na Sociedade H�mana, nos Ecos sistemas At�ais e na História da Vida no Planeta;Escola de Taxidermia NUPEM/UFRJ: �ma ferra menta de ed�cação científica e ambiental no NorteFl�minense;Conhecendo o NUPEM/CCS Camp�s UFRJ Ma caé;
7– Homologação da progressãodocente.:
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Professor Fabio Di Dario (processo SEI:23079.206790/2025 93) ;
Professor Marinaldo Pacífico Cavalcanti Ne to (processo SEI: 23079.213866/2025 37);
8– Homologação da indicação do Professor DanielBasílio Zandonadi como Vice Diretor adj�nto dePesq�isa do NUPEM;

ENCAMINHAMENTOS E DELIBE RAÇÕES

A re�nião se inicio� às 9:30h, com a presidente doconselho, A professora Cintia destacando sobre apresença de animais no NUPEM. Ela tem recebidodiversas reclamações de servidores e terceirizadossobre os animais q�e tem atrapalhado a rotina dacom�nidade acadêmica. Explico� q�e todos gosta mos de animais, mas q�e como a instit�ição de pes q�isa também trabalha com animais de laboratório,não podemos manter os animais no N�pem e soli cita a colaboração de todos. Para tentar resolver asit�ação, a professora Cintia Barros falo� q�e en tro� em contato com o vereador Rafael Amorim, q�eestá relaciona à proteção dos animais, mas até omomento não ho�ve sol�ção. A professora CintiaBarros também abordo� a q�estão dos potes deração e ág�a colocados em cima da pia, no refeitó rio. Ressalto� q�e, embora não seja contra alimen tar os animais, esses potes não devem ficar nesseslocais, pois os animais não são vacinados e é faltade higiene. A professora Cintia de Barros pedi�atenção de todos para conversarem com os al�nose com as pessoas q�e alimentam os animais, b�s cando �sar esses espaços de forma adeq�ada eresponsável. A seg�nda q�estão levantada pelaprofessora Cintia Barros refere se à limpeza dosbanheiros, especialmente no banheiro do bloco I. Aprofessora Cintia Barros recebe� fotos q�e mostrama falta de compromisso com a instit�ição e falta dehigiene por parte dos �s�ários. A professora CintiaBarros acredita q�e a higiene, ed�cação referenteao comportamento vêm de casa, reforçando a im portância de promover a civilidade, a ed�cação eentende q�e a administração deve c�idar para man ter a instit�ição limpa e organizada, contando coma colaboração de todos da com�nidade acadêmica.Por fim, a professora Cintia Barros comento� sobre�m problema no Bloco II, onde as pessoas estão
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levando para casa os trincos das portas dos banhei ros, algo q�e n�nca tinha acontecido antes. A pro fessora Cintia Barros destaco� q�e isso não acon tecia e reforço� a necessidade de atenção a essasq�estões, visando preservar os bens públicos e ga rantir o bom f�ncionamento dos espaços. Informo�também q�e terá no dia 12 de j�nho, a pedido dosest�dantes q�e irão convidar a PR1 para �ma Con versa, q�e será para maior conscientização sobre acom�nidade LGBTQIA+, com a presença da Dep� tada Estad�al Dani Balbi e haverá também �maConversa com a direção e o evento será em j�nhopara �ma esc�ta ativa dos problemas e também des�gestões de melhoria. A professora Cintia Barrosinformo� sobre a aprovação das normas de promo ção de docente à tit�lar no conselho de centro. Logoapós os se�s com�nicados a professora Cintia pas so� para o segundo ponto de pauta, para os co m�nicados dos conselheiros. O professor FredericoG�rgel informo� sobre a abert�ra das inscriçõespara o evento do dia dos oceanos. A professora Ce lia Yelimar Palmeiro Q�intana informo� q�e as ins crições estão abertas q�e o processo das inscriçõesde res�mos até o dia 27/04 para a SIAc – Semanade Integração Acadêmica da UFRJ. O evento seráem setembro. A professora Célia agradece� à pro fessora Magdalena Rennó pelo trabalho na organi zação do VI Simpósio de Pesq�isa, II Simpósio deExtensão e I Oficina das Relações Com�nitárias doNUPEM/UFRJ, q�e acontecerá de 19 a 23 de maio,nos t�rnos da manhã, tarde e noite. A professoraCelia também informo� sobre o evento "Conhecen do a UFRJ", voltado para os al�nos do ensino médioe dos c�rsos de pré vestib�lar, q�e será realizadonos dias 7, 8 e 9 de maio, das 9h às 12h. A profes sora convido� a todos e pedi� para div�lgarem. Oprofessor Frederico G�rgel pedi� aj�da aos conse lheiros para a�xiliar a direção adj�nta de pesq�isana b�sca por novos servidores para compor a co missão de biosseg�rança q�e são responsáveis,por várias coisas, principalmente os descartes e q�enão está conseg�indo o�tros servidores para com por a comissão já q�e os membros: a professoraDaiana Vieira Lopes Alves, a Bióloga Naiara VianaCampos e professora Analy Machado Leite q�e pe diram para sair da comissão e o professor FredericoG�rgel enfatizo� ser importantíssimo colocar o�tros
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oc�pantes nestes cargos porq�e, no próximo se mestre, estes servidores irão sair mesmo. A profes sora Cintia Barros friso� q�e este descarte de resí d�os biológicos foi difícil de conseg�ir �ma empresaq�e faz este tipo de descarte seg�ro, sendo m�itoimportante para o NUPEM e lembro� q�e adminis tração central fez o cálc�lo do PRODIM sobre redis trib�ição de servidores técnicos e a direção do NU PEM pedi� �m Q�ímico de nível s�perior e Técnicode Q�ímica, q�e fiq�e especificamente relacionadoa comissão biosseg�rança q�e foi �ma recomenda ção do CCS. O professor Rodrigo Lemes pedi� apalavra para falar sobre a direção adj�nta de ass�n tos com�nitários q�e tem recebido alg�ns convites,especialmente q�e a F�nasa tem �m laboratório nabeira do rio São João e eles tem nos proc�rado pa ra q�e o NUPEM possa �tilizar este espaço q�e es tá s�btilizado e q�e tem entrado em contato comprofessores q�e já tem projetos lá e q�e pode virar�ma base de apoio interessante para as nossaspesq�isas e em breve F�nasa convidará a direçãopara fazer �ma visita no local, Informo� q�e é �mlaboratório de primeira, com �m técnico deles eprop�seram �ma parceria com os projetos do NU PEM. O professor Américo Pastor, repasso� infor mações sobre as últimas re�niões e das demandasdo colegiado e q�e estava dando �m retorno dassolicitações q�e foram atendidas como filtros nasjanelas, aj�ste na estr�t�ra, mais salas de a�lasdisponíveis, os aparelhos de ar condicionado nassalas de a�las f�ncionando adeq�adamente e temsido relatado pelos al�nos positivamente. O profes sor Américo Pastor s�geri� �m certo planejamentopara poder adeq�ar as a�las aos eventos ao longodo ano q�e são realizados no NUPEM e informo�também estão em eminência vacância dos cargosde coordenação e estão com problema de engaja mento para q�e alg�ém possa ass�mir sendo �mcargo tão importante e s�geri� pensar �ma políticade distrib�ição para participação nos cargos. A pro fessora Célia falo� q�e tem pessoas q�e tem difi c�ldades em ass�mir �m cargo e falo� da s�a difi c�ldade de q�ando ass�mi� o cargo de diretora ad j�nta de extensão devido a s�a timidez pela respon sabilidade e hoje já tem o�tra visão sobre a exten são, e às vezes é obrigada a ter �m posicionamen to. O professor Fabio Di Dario falo� q�e não seria
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tão difícil para q�em ass�mir a coordenação do c�r so de bacharelado já q�e é �m cargo q�e já vemf�ncionando a alg�m tempo e q�e já há procedimen tos estabelecidos. O professor Américo de AraújoPastor J�nior lembro� q�e é �m dos po�cos cargoscom FG (F�nção Gratificada). sendo importante en fatizar para avaliar essas horas de trabalho admi nistrativo nas avaliações dos docentes para q�epossa haver menos problemas na participação decargos administrativos. O professor Pablo Gonçal ves e professor Rodrigo Lemes falaram sobre o c�r so de pós grad�ação lato sens�, q�e haverá �macerta carga horária para atividades remotas, q�e emgeral o público alvo seria as empresas offshore daregião e o pessoal das secretarias, como INEA e aopessoal da própria prefeit�ra m�nicipal de Macaé,informo� também q�e estão disc�tindo ainda o no me do c�rso de pós grad�ação com a possibilidadeda pós grad�ação ser paga, possibilitando assimq�e os participantes q�e trabalharem recebam �mhonorário de acordo com a participação e destaca ram q�e estão com problemas referente a salas pa ra ministrarem q�e sejam ministradas as a�las, diase t�rnos e ho�ve �ma ampla disc�rsão e s�gestõessobre o ass�nto. A professora Cintia Barros tambéminformo� q�e recentemente tem recebido m�itosform�lários do Comitê de ética e pesq�isa dos al� nos, porém m�itos form�lários preenchidos errone amente, q�e estão selecionando a opção e encami nhados erroneamente para o HU e q�ando issoacontece o procedimento fica mais demorado e res salta q�e existe o CEP em Macaé, e q�e a profes sora Pa�la Alvares de Abre� e professora DaianaVieira Lopes Alves vão colocar �m passo a passono site do NUPEM com instr�ções de preenchimen to. Partindo para o terceiro ponto de pauta, a pro fessora Cintia Barros informo� sobre a homologa ção da nova disciplina do PPGMCF: Fisiologia doExercício e do esforço físico e informo� q�e já foramaprovados pelo M�lticêntrico e do CPGP q�e cons ta nas atas respectivas enviadas na convocaçãodeste conselho, e logo após foi aprovado por �na nimidade. Seg�indo para o quarto ponto de pauta,a professora Cintia Barros informo� sobre homo logação candidat�ra de Caio Felipe de Ara�jo RibasCheohen do Programa de Pós Grad�ação M�lticên trico em Ciências Fisiológicas . PPGMCF. Orienta 
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dora: Man�ela Leal da Silva ao programa instit�ci onal de pós do�torado da UFRJ  PIPD, logo apósfoi aprovado com �nanimidade. Partindo para oquinto ponto de pauta, a professora Cintia Barrosle� o parecer de destinação de gabinete pela comis são de espaço ao prof. Marinaldo Pacífico Caval canti Neto q�e foi aprovado com �nanimidade. Pas sando para o sexto ponto da pauta, a professoraCintia Barros le� os pareceres de das ações deq�e: Boas práticas em estúdios de perf�ração: de senvolvimento, análise e div�lgação de protocolosde biosseg�rança; Diversiphycos  Ed�cação Am biental sobre a Importância das Algas na SociedadeH�mana, nos Ecossistemas At�ais e na História daVida no Planeta; Escola de Taxidermia NU PEM/UFRJ: �ma ferramenta de ed�cação científicae ambiental no Norte Fl�minense ; Conhecendo oNUPEM/CCS Camp�s UFRJ Macaé; q�e foramaprovadas com �nanimidade. Prosseg�indo para osétimo ponto da pauta, a professora Cintia de Bar ros le� os relatórios de progressão do Fabio Di Da rio e Marinaldo Pacífico Cavalcanti Neto q�e fo ram aprovados com nove votos e �ma abstenção doprofessor Fabio Di Dario. Seg�indo para o oitavoponto da pauta, a professora Cintia Barros infor mo� q�e a direção indico�, devido a saída da pro fessora Magdalena Nascimento Rennó solicitadapela mesma por q�estões pessoais, a nova direçãoadj�nta de pesq�isa do NUPEM q�e será compostacomo diretor, professor Carlos Frederico Del�q�iG�rgel, e Daniel Basílio Zandonadi como o vice diretor e foi aprovado com �nanimidade e finalizan do com o nono ponto de pauta, com solicitação deincl�são pela prof. Cintia Barros e aprovada pelosconselheiros. O ponto refere se sobre a homologa ção de candidat�ra com representação única paraa Cons�lta dos representantes docentes. do NU PEM: Profa. Dra. Carla Zilberberg  Candidata, aRepresentante Tit�lar e; Prof. Dr. Ma�rício M�ssi  Candidato a Representante S�plente q�e foi apro vado com �nanimidade. Sem mais a tratar, a re� nião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi encer rada às 12:30h. E�, Ana Pa�la Martins Gonçalves,secretária assistente em administração, SIAPE2076286, lavrei a presente ata.
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